

*Recuerdan fundación del
Destacamento Pedagógico
Manuel Ascunce*



**yo
SOY**

EL MAESTRO

Recuerdan constitución del Destacamento Pedagógico Manuel Ascunce

Pinar del Río, Cuba, 13 may (RHC) La ministra cubana de Educación, Ena Elsa Velázquez Cobiella, declaró que a cinco décadas de creado el Destacamento Pedagógico Manuel Ascunce Domenech, en la provincia de Pinar del Río sus miembros han hecho posible que el país exhiba logros en materia educacional.

Durante el acto nacional de recordación a la efeméride, la titular del sector recordó que con la constitución de su primer contingente el 19 de mayo de 1972, nuevos paradigmas pedagógicos comenzaron a desarrollarse.

Ena Elsa Velázquez Cobiella abundó que esto fue capaz bajo el ideal de hombre nuevo vislumbrado por el Che y las concepciones de Fidel.

Garantizaron la continuidad de estudios y la formación de una gran matrícula de alumnos que ingresaría entonces a la secundaria básica, resultado del esfuerzo realizado en la escuela primaria a partir de 1959.

(Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/287704-recuerdan-fundacion-del-destacamento-pedagogico-manuel-ascunce>



Radio Habana Cuba